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耶和華是醫治我的神

——慕主先鋒教會主日資訊

江秀琴牧師

2024年 12月 7日

全球的家人們，大家好！

自從我上次講完道以後，我整個人好像活了！也就是說，

好像覺得整個人不一樣了！（現場回應：『阿們！』）有沒有看見

我走路不一樣了？（現場回應：『有！』）有好多人看見，有很多

人跟我講『你的臉不一樣了，你的眼睛不一樣了』。為什麼講

一篇道會這樣？（現場回應：『順服！』）對，『順服』，你在不

容易中去順服神，好像死過一次，你就活了；你一直都不肯死，

你永遠就繼續活得半生半死。

後來我聽到有很多全球各地的神的兒女們陸續發郵件過來，

他們有的人也是在癌症的末期，已經到了要放棄生命的地步，

就因為上上禮拜那篇資訊，他受感動，他哭了，他要繼續的活

下去。所以有好多個開始願意繼續活下去，也就是神是使他有

盼望的，神是醫治他的神，不管你覺得你多軟弱、你多沒盼望。

這個『活』是怎樣？這是一個過程欸！我上上禮拜在上面

講，剛開始還是不太有力氣，但是越講越講，裏面就越有力量，

到後面，裏面好像換了一個人，這是你去經歷才知道的。你要

不要經歷？要不要？（現場回應：『要！』）要？來試試。呵呵……
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你說『要』，主都聽見了！主會給你機會的，各種不同場合的

試驗。

2004 年，這個地方都是木頭，地毯都還沒有鋪好，亂亂的。

那個時候，妮塔（Nita）牧師對我說，她在這裏看到好大的一

個十字架，她說：『格雷斯（Grace，江牧師的英文名字），有一

天你也會要講十字架，你要興起代禱者，你要找五六位代禱者

全天候的 24 小時為你代禱。』我就想說：『怎麼可能呢？能夠

24 小時全天候為我代禱，這樣的人一定是忙得不得了嘛！這怎

麼可能？哪兒找嘛？』我連開口我也不好意思開口。對吧？她

說：『當他們這樣為你禱告的時候，他們的病也會得醫治，他

們會找到服事的方向跟定位，會得著制服癌腫瘤疾病的權勢。』

也就是在末後，當神興起一些代禱者，這些代禱者願意跟神同

背十字架、同釘十字架、一同死亡。這樣的人，神在他身上就

釋放出神的權柄能力，那是很自然的事情。其實 2004 年一直到

現在，那麼多年來我都沒有講。

有一位姊妹在2015年參加我們的一個聚會，神就向她顯現，

她就看到『同背、同釘、同死』三個好大的字，她是個代禱者，

她就一直在這方面很忠心的代禱。她說，她一般醒了以後會耳

鳴差不多半個小時，在前幾個禮拜，結果那一天醒了，發現她

的耳鳴好了，不但好了，靈裏能聽的耳產生了，就是開始靈裏

可以聽見神的聲音或者人的教導的很深的意思，能聽的耳在她
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身上產生了，然後神就說：『當你遇見有腫瘤、有仇敵的權勢

的時候，不要怕，而要去感謝讚美，當你去感謝讚美的時候，

你就好像在接受一個權柄去制服它。』這一個姊妹是經過試驗

的，她的環境是很不容易的。『同背、同釘、同復活』，這真

的是很實際的。你願意跟主同背十字架，你願意跟主一起釘在

十字架上嗎？你願意才有可能復活，而那個『釘』是一個長期

的過程，是不容易的；但那個『復活』也是榮耀的，是得勝的。

我今天要講的就是我們上上禮拜講的《神的醫治》，他在

《以賽亞書》說的，也就是說神的救恩裏面早就包括醫治，我

們還沒有出生之前就已經預備好了，有一個嬰孩是要來的，他

在地上，他父親——天父是故意要把他壓傷，使他受痛苦，使

他成為贖罪祭，從而使我們能夠得救贖，使我們可以因他受的

鞭傷得醫治。

我們今天可以再看一次《路加福音》4 章 18-21 節，我們再

念一次好不好？『主的靈在我身上，因為他用膏膏我，叫我傳

福音給貧窮的人；差遣我報告被擄的得釋放，瞎眼的得看見，

叫那受壓制的得自由，報告神悅納人的禧年。』於是把書卷起

來，交還執事，就坐下。會堂裏的人都定睛看他。耶穌對他們

說：『今天這經應驗在你們耳中了。』

主耶穌第一次講道，他就說『主的靈在我身上，要把福音

傳給貧窮的人』，傳給靈裏覺得自己很饑渴、很貧窮、很無有
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的人，『我要叫你們得自由，我要向你們報告神喜悅你們，神

要使你們恢復到你們的原創，原來創造你們的自由，各方面的

自由。』於是耶穌告訴他們說：『今天這經已經應驗在你們耳

中了。』你相信嗎？（現場回應：相信！）你相信，你有福了。（現

場回應：阿們！）

他們當時親眼看見耶穌，親耳聽見耶穌的聲音，但是他們

很多人不信，為什麼不信？『哪有這麼好的事？哪有這麼好的

事？這樣我就自由了？這樣我就進入禧年了？這樣我就自由

了？』有時太好的事我們無法相信，有時我們會輕看在前面看

起來很普通的人，『你算老幾？你這樣一講就應驗了？我怎麼

知道你講的是真的呢？』耶穌因為他們不信，他也就不講。

你會發現我們的神完全不勉強我們，所以你有能聽的耳是

一個很大的恩典。你今天趕快趁機會跟主說：『主，我要，我

要有能聽的耳，不止肉身的耳不要耳鳴，我靈裏的耳也不要耳

鳴。我要聽見你的話，聽見聖靈的聲音，聽見你藉著人跟我講

的話，我要聽見、聽清楚。』

其實我發現我們當中好多人，不聽清楚都沒關係。真的！

我講的是真話。我怎麼知道呢？因為我發現我們當中很多人講

話好小聲！麥克風出來的聲音好小。可是幾乎沒有人抗議，這

些人到底是怎麼回事？他沒聽見就算了。很多人透過麥克風講

話好小聲、好小聲，然後沒有人反映，就是說他聽不見就算了。
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那我不是，我聽不見我就一直要越坐越靠近、越坐越前面，然

後就一直要跟講員講：『大聲一點！大聲一點！』可是我發現

周遭的人沒有人在乎，只有我在乎講員講什麼，是不是你們都

不在乎講員講什麼？（現場回應：沒有）沒有。那你們都聽得清

楚嗎？（現場回應：清楚）真的？那你們耳朵都很好，那是我有

問題了。你真的有辭彙聽不見的請舉手！聽不太清楚的、聽不

見請舉手！舉高一點！是有，有啊。你其實偶爾就會有聽不太

清楚的請舉手！對，蠻有一些。好，請大家注意，這是你的家，

不要客氣，要表達，好不好？你們要表達，跟誰表達？（現場回

應：跟斯蒂文）跟斯蒂文（Steven 江衍城）表達？跟錄音的、在

後面管音響的，跟後面調音響的，跟他們表達。你說：『拜託！

請你們麥克風放大一點，這樣讓大家可以聽清楚，不要時間這

樣過去。』

好，上上禮拜醫治的門打開了，教會這兩個禮拜許多的神

跡奇事發生。全球各地一直在跟我們同進度觀看視頻的，在他

們當中，神跡奇事也是一直發生，他們都一直跟我們通信，他

們也是這樣講，所以會越來越多。你還沒有進入的，把握機會，

不要再過以前的生活，你要過一個超自然的生活。

我們看一下《以賽亞書》49 章 24-25：『勇士搶去的豈能

奪回？該擄掠的豈能解救嗎？但耶和華如此說：「就是勇士所

擄掠的，也可以奪回；強暴人所搶的，也可以解救。與你相爭
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的，我必與他相爭，我要拯救你的兒女。」』

神要為我們爭戰，仇敵永遠都是要偷竊、殺害、毀壞，置

我們於死地，那神說：『他所擄掠的我可以奪回，可以解救，

我要與他們相爭，我要拯救你的兒女。』

《以弗所書》6 章 10-12 節，『我還有末了的話：你們要靠

著主，倚賴他的大能大力，作剛強的人。要穿戴神所賜的全副

軍裝，就能抵擋魔鬼的詭計。因我們並不是與屬血氣的爭戰，

乃是與那些執政的、掌權的、管轄這幽暗世界的，以及天空屬

靈氣的惡魔爭戰。』

《以弗所書》講到，教會在地上是有一個仇敵，這個仇敵

是管轄這個幽暗世界的，天空屬靈氣的惡魔。

牠就是要一直的來毀掉教會，與教會為敵，與我們爭戰。

所以我們要穿戴軍裝，全副的軍裝，要隨時警醒的在一個爭戰

的預備心裏面，而不是過一個太平的生活。因為事實上你是在

戰場上的，你看得見看不見，現在有沒有戰爭，你都在戰場！

你都在戰場！所以要學習打屬靈的爭戰，與天空這個屬靈氣的

惡魔爭戰。《爭戰得勝之方》那一套你一定要去聽去看，很重

要，這是內在生活的基本課程，這對末世的生活非常重要。

我在新竹的時候得了子宮肌瘤，醫生說要我開刀，因為我

的姐姐也得了，她們開刀了，我爸爸叫我快點去開刀，那時候

我的宣教士榮教士差派我到聖荷西（San Jose）幫助一個事工，
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有一天，我走在路上，仰望主，我說：『主，你要趕快跟我講

啊，我要出國啦！我到底要不要開刀？』主就跟我說一節經文：

『人子來了，在世上遇得見有信德的人嗎？』那時候，我靈裏

就一個感受，好像是神在找，但絕對相信他話的人不多。所以

我靈裏面就跟神說：『神，那我要信靠你，叫你得榮耀。』然

後我就跟教會宣佈我不開刀，我要出國，然後我就出國到聖荷

西（San Jose），幫助三藩市的一個事工，有人給我聖荷西（San

Jose）有三對夫妻要探訪，我就去探訪了他們，有兩對就帶他

們信主，另外一對本來就是基督徒，然後我們就開始了家庭聚

會，就在聖荷西第一次家庭聚會，我的血就停止流了。子宮肌

瘤是會一直流血的，我那個肌瘤已經不正常的出血三年了。回

家以後，我就覺得說：『哇！主你醫治我啦！』那時候是 1987

年 3 月 7 號。等我回到臺灣去檢查，醫生就說：『誒？你這裏

那個瘤怎麼不見了？』我說：『因為禱告啊！主醫治啦。』他

就說：『是啦，醫治是醫治啦，這個瘤消失是不可能的，禱告

是禱告，消失是不可能的。』我說：『可是我就都沒有流血了。』

他說：『好吧，沒流血就好了。』我就都好了。再隔了三個月，

有一天，我在上廁所的時候，又開始流血了，我就嚇了一跳，

覺得『怎麼又來了？』我就傻傻的不知怎麼辦。第二次又來，

我就說：『我拒絕你！我不許你再在我身上！我斥責你出去！

都不可以再來！』第三次又流血的時候，我就又這樣的斥責牠，

拒絕牠。斥責拒絕了幾次以後，我就好了，從此就沒有再流血
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了。我那個肌瘤是 3-5 公分，我幾個姐姐都有，都開刀了。

我的意思是說，仇敵偷竊殺害毀壞，牠成功了，或者牠被

打敗了，但是牠會找機會，在你沒有經意的時候，牠就忽然間

再來偷襲，那你不夠警醒的時候，你就接受那個是事實。那是

不是事實？流血這是個事實，是你看得見摸得著的，對不對？

但是神的話也是個事實，神已經做的事就是事實，所以我要拿

著神的話，就是這樣的去斥責牠，那時候我不懂什麼權柄，我

只知道主已經醫治了，我說：『主已經醫治了，主已經醫治我

了，我不許你再來了。』

親愛的家人，你知不知道你的權利？你知不知道過去這幾

個月神所做在你身上的？不過在美國，因為大家有保險比較少

經歷，美國的基督徒特別可憐哪！你知道嗎？因為給的福利太

多了！福利太多就會培養出軟趴趴的基督徒。

我跟我的同工們講：『在你的孩子小時候，不要動不動就

帶他去看兒童科，感冒什麼什麼，動不動就帶他去看，你在教

孩子從小就習慣依靠醫生，不懂得依靠神的道、神的救恩。』

從小教孩子依靠神的道，什麼事發生，神怎麼說，我們就照著

神的話去反應。

95年神派我來聖荷西拓荒，98年我才開始講爭戰得勝之方。

要教爭戰需要有一些根基，需要教信徒們讚美、等候神、順服、

謙卑。如果他沒有這些根基，他不太懂得爭戰，這些是他基本
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的體質，他需要順服謙卑的體質，結果到第三年才開始講爭戰

得勝之方，開始講爭戰得勝之方以後，我講到疾病的爭戰，我

們當中的弟兄姊妹就開始好多人得醫治，一個一個得醫治，好

多人的壞習慣，動不動就要吃什麼特效藥的都除掉了，開始依

靠神了，所以很感謝主。還有，西藥房知道我沒有跟它搶生意，

感謝主！

我們有一位神，王中之王，我們是他造的，他知道我們的

身體是怎麼運作的，我們開始連於他，開始照著他所說的而活，

我們就越來越好，越來越健康。

2021 年，我們整個教會一大堆的人都得了新冠，我也得了

新冠，我都不知道，因為我的血氧已經到了 70 以下，他們勸我

去加護病房我都不去，所以他們就跟我姐姐講，我姐姐就自己

叫了救護車來到我家，我就看，怎麼兩個大男人就這樣進來了？

然後，就把我架到救護車上，就到醫院加護病房。後來，我就

一直吵著要出院，感謝主！總算出得了院，很多人都沒辦法出

院，但是出院以後，那醫生就要我吸氧，吸氧器要一直帶著，

要帶著它走路，我在庭院裏面走一兩步，都需要有人拉著，就

覺得『究竟什麼時候能夠除掉這個障礙？』

那時候我讀經讀到《雅歌》第 2 章 8-12 節：『聽哪，是我

良人的聲音；看哪，他躥山越嶺而來。我的良人好像羚羊，或

像小鹿，他站在我們牆壁後，從窗戶往裏觀看，從窗櫺往裏窺
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探。我良人對我說：我的佳偶，我的美人，起來，與我同去！

因為冬天以往，雨水止住過去了。地上百花開放、百鳥鳴叫的

時候已經來到，斑鳩的聲音在我們境內也聽見了。』

我就覺得神在對我說話。因為被關進加護病房是2012年（12

月）二十幾號，出來的時候就是 1 月幾號，那個時候天天吸氧

氣，很不自由，那麼吃藥。然後我讀到這段經文，我就覺得主

在跟我說話：『冬天已往，雨水止住過去了。』『是的，主，

冬天要過去了，春天來了，地上的百花開放、百鳥鳴叫的時候

已經來到了。』然後，在跟一個同工交通的時候，他說他最近

也是讀到這幾節，而且他帶聚會還要帶這幾節，反正我們的交

通的時候，我又有一些印證。我又再禱告，靈裏要有一些印證。

隔天清早，我跟另外三位，兩位姊妹一個弟兄，我們就一起在

我的家，我就說：『你們跟我一起爭戰，我今天要把這個管子

要拔掉。』我們就開始禱告，禱告的時候，我裏面就出現《使

徒行傳》美門口那一位『我要起來行走』，我就覺得好像看見

異象似的，我是不會看異象的，又是一個印證。我就說：『奉

耶穌基督的名，把這個氧氣器拔掉。』我就把它拔掉，然後就

繼續的禱告，一直的禱告。後來晚上睡覺，弟兄跟姊妹都跟我

講，他們都要嚇死了，因為沒有氧氣，他們怕我睡一睡，忽然

間死掉了，所以他們找了一位姊妹睡在我的房間，他們會通電

話問她：『再去摸摸看，她還有氣息嗎？』感謝主，就這樣我

就活過來了。感謝主！感謝主！後來，弟兄告訴我，他是牧師
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啊！他說他都嚇死了。也

就是說，有時候你在信心裏面跟隨，你要細心細膩的跟隨

神，不是隨便的亂來。這是你靈裏面已經習慣性的常常在什麼

樣的狀況裏面怎麼樣的跟隨神，這是你跟神之間的一來一往。

末後的日子一定要培養，好不好？年輕人，你們更要早早的培

養，培養你跟神之間的交往的過程，你跟神來往的歷史，這是

很寶貴的，這是你到天涯海角都磨滅不掉的。

我跟你講，我如果那一天，我沒有拔掉管子，我真的不知

道會拖多久。醫生說，這樣也不能拔，那樣也不能拔，要到怎

麼樣、怎麼樣、怎麼樣才能拔，我就整天都被它綁住了。我真

的是感謝主釋放我得自由。神說：『自由！』你就自由了！神

說：『起來！』你就起來了。我就這樣禱告的時候，一禱告就

出現美門口的那個『起來！』就起來了！我要行走，我要看見、

我要看見，我要行走。

我的意思就是說，神的救恩已經做成了，他說了，看你相

不相信。然後，你稍微動一下，你就發現其實他一直好喜悅你

這樣，他一直等著向你彰顯。然後他向你彰顯了，你要繼續的

回應，不要仇敵一想要來嚇唬你，你馬上又被它嚇住，又被它

綁住了，也就是你要長大，不要被它綁住。

還有，學習依靠神，依靠神的話，而不要常常學習依靠人。

我在癌症極大的痛苦當中，有一天一醒來，裏面就一個聲音：
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『紅海、埃及追兵都是假的。』我一想：『紅海、埃及追兵，

對呀！對！他們是假的。』為什麼是假的？你用眼睛看是真的，

但自從紅海是以色列人可以直直走過去的，並不是攔阻他們的。

紅海反是把埃及追兵淹沒的，把仇敵淹沒的。它對於以色列百

姓而言，是不可能做什麼，是讓他們直行通過去的。所以我裏

面就這樣一句話：紅海、埃及追兵是假的！如果是你，你會覺

得什麼？『仇敵退後邊去吧！』是不是？因為你的理性裏面一

定覺得：『這個明明就是真的嘛！這是仇敵亂講話。』是不是？

『紅海，埃及追兵是假的！』我裏面一起來，那話就是從神來

嘛，因為那不是我的思考而來的，不是我的分析而來的，那我

知道是神在對我說話。神說是假的就是假的，所以神說是假的，

我就趕快再往這去思考一下，我一思考就發現：『對！是假的！

埃及追兵最後都死了嘛！死了！都死在紅海裏。紅海至終都完

全沒有辦法傷害以色列人。』什麼是真的？迦南美地才是真的！

神給他們的應許、神所說的才是真的！那個時候對我很重要，

紅海、埃及追兵看起來都很大，很可怕，很危險，要命，但神

說『都是假的』，那就是假的！只有迦南美地是真的。

所以親愛的家人，信心是你這樣一點一點去建造起來的，

是神說什麼你就信什麼，然後你就去經歷神的信實、真實、可

信、可靠。

在這個末世，你會遇到很多很富挑戰的事，什麼是真？什
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麼是假？你願不願付這個代價，去竭盡所能的撇下神要你撇下

的，去給出神要你給出的，去獻上神渴望你獻上的活祭？神都

在試驗你，他不是沒有，他只是在試驗你，看看你心內如何，

肯守他的誡命不肯，相信他有多少。

我感謝主，我們弟兄姊妹願意這樣一直順服跟隨，神就一

直做，一直做，越做越快速，到現在，我想我們所有的全時間

同工都知道這件事。感謝主！哈利路亞！哈利路亞！感謝主！

神可以一下子就做很快的工作，神可以一下子就吹起東風，

一下子吹起西風，就改變了風的方向，神什麼都有辦法，所以

你為什麼憂愁呢？你為什麼擔心呢？

我前幾天早上一起來想到：『主，是的，你的應許都必成

就！』想到『主，你的信實』，我就高興的起來跳舞，我要用

口極力稱謝耶和華，我就在那跳舞，一早起來就一直跳，我要

盡情拍手跳舞讚美他，感謝主。

我們的神他配得！他要我們為所有一切你覺得很難的、很

不容易的感謝讚美，一直為這個感謝讚美，神好喜悅啊！神好

喜悅！

我想我們做父母的都知道，你對你孩子的愛，對他的安排，

他很信任，信任你對他的愛，信任你對他的安排，你是不是好

高興？你養出一個信任你的孩子，是不是？今天我們的神也是

這樣，我們信任他，他就得著榮耀，他就得著榮耀。
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現在大批的人會信主，借著我們基督徒傾盡所有的順服、

給予、喜樂、歡呼，別人看了就會說：『他們當中真的有神，

現在都被裁員，人家都這樣人心惶惶，可是我們辦公室裏的那

些基督徒都那麼喜樂。』感謝主，這就是神的兒女，這就是健

康，就是生命。所以神要醫治我們成為真實的健康，不是這裏

痛醫治這裏，那裏痛醫治那裏，是醫治我們這個人。

我們接下來的特會，感謝主，主會做何等奇妙的工。從小

孩子一直到大人，感謝主，你知道主真的做好快！好快！好感

動！好感動！我知道神現在要把這個教會又翻轉到剛開始有特

會的那個情形，而我是事先有點感動跟同工說：『我覺得神好

像要借著這一次我們清心特會，要把我們做到起初最先開始在

三藩市的特會那樣子，至於怎麼做不知道。』就在上禮拜天，

只是有點感動，隨機的起來講了一點，只不過 13 分鐘而已，不

預期的，然後，全球各地好多人就這樣感動的流眼淚，趕快買

機票就報名要來參加，忽然間增加，人數就這樣一直增加一直

增加，所以這一次特會好奇妙!我只是有點感動，你說神是不是

太奇妙？是不是太奇妙？誰能做這樣的事？所以弟兄姐妹，我

們自己本教會的，你還沒報名要快一點!快一點!

感謝主，我們一起再來歌唱跳舞讚美他。哈利路亞！我們

的神太值得我們這樣盡情的拍手跳舞讚美他。

我忘了跟大家報告，同工說要我報告。我腦部核磁共振，
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本來有四顆腫瘤，現在找不到，看不到。哈利路亞，感謝主，

謝謝大家的代禱。

（譽騰牧師：）

家人們，復活已經發生在教會裏面了，上禮拜會後追求有

一群人到前面來領受能力，就已經有兩位得著醫治。長期開車

腰背痛的，在這邊跳舞就得醫治了。我們親眼看到我們主任牧

師的爭戰，我們親眼看到她的紅斑皮膚不見了，我們親眼看到

她走路不再慢吞吞地，她可以行動了，我們看到我們主任牧師

在禱告會中可以旋轉，因為救恩已經在教會裏面發光了。埃及

的追兵是假的，我們要靠著他爭戰得下權柄。

所以家人們，我們邀約，如果你現在感覺要起來爭戰，你

可以到第一排來，我不用再接受仇敵的欺負了，我要起來打仗，

我要靠耶穌得勝，我要宣揚基督的福音，我要起來得勝，再得

勝，我要相信我的疾病完全的脫落，我的體力要完全的康復，

因為復活在基督裏面。門已經打開了，你要加入這個信心的行

列！你可以來前面，你可以試試看，以前膝蓋疼的，現在可以

蹲起來站立了，不用再拿拐杖了。家人們，這就是基督的福音，

門已經打開了，讓我們帶著信心一起領受。

我們一起敬拜他，復活氣息已經來到了。

（江媽媽見證：）
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我轉頭拉安全帶，我的肩膀是整個是痛到這個樣子，不能

去這樣（江媽媽姿勢示範），只能這樣（江媽媽姿勢示範），往後一

點，這樣（江媽媽姿勢示範），經常聽著我叫『啊！啊！啊）這

樣。現在，我真的的可以這樣（（江媽媽姿勢示範，代表完全得醫

治）。

我親眼看著我的牙齒，怎麼好像 90 歲的牙齒？突然間，變

得好像四五十歲的牙齒。後來我才知道，瑪蒂娜（Martina）她

們都沒有告訴我，原來我的上顎下顎都有癌腫瘤。現在癌腫瘤

都沒了！我說：『難怪！我就看見忽然間，黑的牙齒也變白了，

然後變得比較大顆。』


